
E il sindaco Italia conferma:
“Esiste  una  cordata  di
imprenditori  interessata  al
nuovo stadio”
Dopo  settimane  di  silenzio,  il  presidente  del  Siracusa  è
tornato a parlare del progetto nuovo stadio. In un lungo posto
apparso sui social della società azzurra, Alessandro Ricci ha
spiegato che il progetto è in piedi, con un business plan in
fase  di  studio.  Ed  ha  specificato  che  lo  stadio  verrà
costruito con ricorso a fondi privati, ringraziando comunque
l’amministrazione comunale per come si è “resa disponibile per
alcune operazioni propedeutiche di propria competenza”.
Dal canto suo, il sindaco di Siracusa conferma l’esistenza di
un progetto privato. “E’ una vicenda di cui io non parlo, come
non parlo mai di tutte le cose che ho a cuore e voglio
realizzare, perché succede che poi c’è una piccola fetta di
città che non vuole lo sviluppo e il bene di Siracusa”, spiega
Francesco Italia. “Ho già detto che esiste una cordata di
imprenditori, ben più ampia del solo presidente Ricci, che ha
interesse nella realizzazione dello stadio. Abbiamo fatto un
lavoro di collegamento tra questi imprenditori e non solo.
Spero che questo progetto diventi realtà, ma camminando sulle
gambe di imprenditori privati per essere realizzato deve avere
una certa sostenibilità finanziaria”, aggiunge il sindaco.
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